

【学校教育目標】

- ・強い子ども（体）
- ・明るい子ども（徳）
- ・考える子ども（知）

かけはし



登別市立青葉小学校
 学校だより
 TEL 85-1477
 令和 6年10月25日

学校生活を共同生活と考えると

登別市立青葉小学校長 北尾 稔

気温も夏の頃と比べるとグッと下がり、冬の到来を肌で感じはじめた今日この頃。19日（土）は、学習発表会が行われ、子どもたち一人一人の頑張る姿や練習の成果をしっかりと見ることができました。どの学年も誇らしい発表でした。

さて、皆さんは、『マザー・テレサ』という方を知っていますか。名前は聞いたことがあるでしょうか。

世界の最も貧しい人々を助けた「神の愛の宣教者会」の修道女です。ノーベル平和賞受賞の晩餐会を中止してもらい、その費用を、インドの1万5千人の貧しい人々の1回分の食費に充てたほど、常に貧しい弱者に光を当てようとしていた人でした。（1910～1997年、87歳で亡くなる）

そんな彼女が、活動をともしにする仲間に向けて、残した言葉があります。

共同生活の中では、お互いに思いやりを忘れないこと。あなたがたが心のこもらない仕事をして奇跡を起こすよりも、心を込めて行った仕事の中でミスをおかす方を、私は望むでしょう。まず、一目見て、一言声をかけ、素早く最初の行動を起こすことです。人の心は、外からではわからないのですから。

というものです。

特に周りの人々への思いやりと、心のこもった仕事、そこに周りへの無関心を完全に否定しています。

学校や職場という共同生活を行う場において、まず、目で見て、声をかけ、素早く行動していくことが相手の心に通じ、コミュニケーションの深まる基本的な態度といえるのだと思います。

11月の行事

- 1日（金）※短縮4時間授業
→市教研研究大会のため
- 2日（土）ふれあいデー（全校参観・地域公開日）
※下校…11：15
第3回学校運営協議会
- 3日（日）文化の日
- 4日（月）文化の日振替休日
- 5日（火）ふれあいデー振替休業
- 6日（水）※弁当日（2年2組）
全校朝会 フッ化物洗口
校外学習（2年2組）
緑陽中体験入学（6年）
- 7日（木）読み聞かせ
和釘鍛錬制作（5年）
- 12日（火）※B日課5時間授業（職員会議のため）
体育コーディネーター来校
鬼っ子算数教室
（14：10～、5・6年生希望者）
- 13日（水）こぐま号来校 フッ化物洗口
栄養指導（4年）
インターン受け入れ
- 14日（木）スクールカウンセラー来校（午前）
- 15日（水）鬼っ子フォーラム
- 19日（火）※B日課5時間授業（研修のため）
体育コーディネーター来校
- 20日（水）巡回公演（6年） フッ化物洗口
- 21日（木）読み聞かせ
インターン受け入れ
- 22日（金）※短縮日課4時間授業（緑陽中公開研究会参加のため）
緑陽中公開研究会
- 23日（土）勤労感謝の日
- 25日（月）再生可能エネルギー普及促進パネル展（～12月6日）
- 26日（火）※B日課5時間授業（研修のため）
鬼っ子算数教室
（14：10～、5・6年生希望者）
- 27日（水）うんどう広場2024 19:00～
出前講座（製鉄工場）5年
フッ化物洗口
- 28日（木）スクールカウンセラー来校日（午後）
- 29日（金）認知症サポーター講座 5年
委員会活動

11月2日(土)はふれあいデー

11月2日(土)はふれあいデーです。保護者の方はもちろん、地域の方にも子ども達が勉強している様子を見ていただけます。**9時20分から10時55分**の時間で授業を参観いただけますので、ぜひご来校ください。

学習発表会、みんながんばりました

10月19日土曜日、学習発表会が行われました。各学年、普段の学習してきた成果を発表することができました。



ウポポイに行ってきました

9月25日(水)、4年生が白老の「ウポポイ」へ校外学習に行きました。

アイヌ文化について、踊りを見たり、展示を見たりしながら、数多く学ぶことができました。



**11月から2月まで帰宅時刻が16時になります。
暗くなる前に帰宅するよう指導しております。**

登別ならではの温泉入浴体験

10月3日(木)に、3年生が温泉入浴体験で登別温泉に行きました。石水亭の温泉に入り、子ども達は存分に楽しむことができました。



たたら製鉄体験学習

10月2日(水)、5年生がたたら製鉄体験学習でたたら製鉄を行いました。室蘭登別たたら会の会(代表:地域在住の石崎さん)の皆さんに来ていただき、事前に積んだレンガの炉に炭を入れ、高温で砂鉄を溶かし、玉鋼を作るまでを行いました。



ポプラディア贈呈式

9月26日(木)に教職員弘済会北海道より、百科事典「ポプラディア」を寄付していただき、6年生の代表2名が受け取りました。調べ学習等で活用していきます。



新入学記念植樹

10月22日(火)に新入学を記念して桜木団地公園に桜の木を植えました。将来、きれいな花を咲かすのが楽しみです。

